



La grippe

**FAITES-VOUS VACCINER.
PRENEZ RENDEZ-VOUS
DÈS AUJOURD'HUI.**

Flu

**GET THE VACCINE.
MAKE AN APPOINTMENT TODAY.**

Protégez-vous ainsi
que votre entourage.

Protect yourself and your
close ones.



Les pharmaciens-propriétaires affiliés à Uniprix
sont les seuls responsables de l'exercice de la pharmacie.

Pharmacists-owners affiliated with Uniprix are solely responsible for the practice
of the pharmacy.

LES PHARMACIES AFFILIÉES À UNIPRIX VOUS OFFRENT LA POSSIBILITÉ DE VOUS FAIRE VACCINER CONTRE LA GRIPPE.*

Prenez rendez-vous sans tarder auprès
de l'un de nos professionnels de la santé !



2 façons faciles pour prendre rendez-vous

- 1) Visitez le uniprix.com
- 2) Sur l'appli mobile [Uniprix](#)

VOTRE CARNET DE VACCINATION EST-IL À JOUR ?

D'autres vaccins*, comme ceux contre le zona, la pneumonie à pneumocoque, le virus du papillome humain et le tétanos pourraient vous être offerts en pharmacie. Informez-vous en succursale !

*Les places sont limitées. Ces vaccins peuvent ne pas convenir à certaines personnes. Certaines conditions et des frais peuvent s'appliquer. Consultez votre professionnel de la santé pour plus d'informations. Les critères de gratuité des vaccins sont établis par le gouvernement.

PHARMACIENS DE FAMILLE. PROCHES DE VOTRE SANTÉ.

THE FLU SHOT IS AVAILABLE AT UNIPRIX-AFFILIATED PHARMACIES*.

Book an appointment now
with one of our health care professionals!



2 easy ways to book an appointment:

- 1) Go to uniprix.com
- 2) Via [Uniprix](#) mobile app

IS YOUR VACCINATION BOOKLET UP TO DATE?

Other vaccines*, such as those against shingles, pneumococcal pneumonia, human papillomavirus and tetanus may also be available at our pharmacies. Find out more in store!

*Spots are limited. These vaccines may not be appropriate for some people. Certain conditions and fees may apply. Ask your health care professional for more information. Criteria for free vaccines are established by the government.

FAMILY PHARMACISTS. CARING FOR YOUR HEALTH.